
École
Sainte-Bibiane

Assemblée du Conseil d’établissement
Rencontre virtuelle TEAMS. mardi 31 août 2021, 18h00

PROCÈS VERBAL
Présences
Bernard Quellet, direction de l’établissement
Isabelle Lombert, membre du personnel enseignant
Isabelle Fumas, membre du personnel enseignant
Marie-Hélène Rochon, membre du personnel enseignant
Geneviève DeRepentigny Roberge, orthophoniste
Roxane Gauthier, membre du personnel
David Dinelle, membre parent
Karine Gagnon, membre parent
Véronique Dauphinais, membre parent
Mathieu Dussault, membre parent
Afifa Karama, membre de la communauté (absente)

1. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR
Proposé par Mathieu Dussoult, appuyé par Karine Gagnon. Adopté à l’unanimité.

2. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 17JUIN 2021 ET SUIVIS
Suivis
L’abonnement pour les conférences parents en ligne sera renouvelé.
Le Comité Vert va revenir avec des nouvelles propositions
L’organisme Coeur de pomme s’est occupé du jardin cet été. Conclusion : tout ce qui est en terre a
bien été, ce qui est en bac a eu un peu chaudl

Proposé par Karine Gagnon, appuyé par David Dinelle. Adopté à l’unanimité.

3. COURRIER
Rien de neuf

4. POINTS-ÉCOLE
Fête de la rentrée
Vendredi le 3 septembre, la compagnie 45 Degrés Nord vo venir à l’école pour Ici fête de la
rentrée. Karine Gagnon propose de prendre l’argent dans le fond 4 (remboursé par le fond 9)
pour l’activité, appuyé par Isabelle Fumas. Adopté à l’unanimité.

5. PRÉPARATION DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE (07 septembre 2021)
Ordre du jour (p.i.)
Bernard Quellet présente I’ODJ aux membres du CE.

Avis de convocation (p.i.)
La date du 7 septembre est confirmée.



Bilan du CÉ et de l’OPP
Le bilan a été envoyé par Nathalie Cherrier, et sera présenté par Karine Gagnon.
Le bilan de l’OPP sera présenté par Isabelle Grazianni.
Le budget du CE sera présenté par Mathieu Dussault.

6. VARIA
Véronique Dauphinais pose des questions sur le recyclage des masques à l’école cette année, en
suivi de ce que le CSSDM avait dit au printemps passé. Bernard Quellet va s’informer et tenter
d’avoir la réponse à temps pour I’AGA.

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE À 18H48

Vice-présidence : Karine Gagnon

Direction: Bernard Quellet

(QSecrétaire : Véronique Dauphinais


